

Cuestionan en ONU qué tipo de desarrollo aspira el mundo



N.Unidas, 17 jul (RHC-PL) La líder indígena peruana Tarcila Rivera preguntó a qué tipo de sociedades aspira la comunidad internacional cuando discute la cuestión del desarrollo sostenible y de los 17 objetivos dirigidos a implementarlo para 2030.

Hacemos esta pregunta porque vemos que en el planeta predomina una visión occidental del progreso económico, consistente en la explotación de los recursos naturales hasta el último rincón de la tierra y en un desarrollo en el que prime el dinero y no el bienestar humano, afirmó en entrevista con Prensa Latina.

Tarcila Rivera participa en un foro de alto nivel de las Naciones Unidas para abordar el cumplimiento de la Agenda 2030, a dos años de establecida esa plataforma que busca mediante 17 objetivos erradicar la pobreza extrema y el hambre, reducir las desigualdades y llegar a la armonía con la naturaleza.

De acuerdo con la representante del pueblo quechua, los originarios tienen una apreciación totalmente opuesta a la existente, avalada por siglos de convivencia con la naturaleza y de un manejo sostenible de sus riquezas.

Nuestra visión no ha sido la explotación de los recursos, sino el uso de lo necesario para vivir, alimentarnos y tener salud, siempre pensando en las futuras generaciones, argumentó. La experta

integrante del Foro Permanente de Asuntos Indígenas de la ONU señaló que sobre esa base, los pueblos aborígenes tienen mucho que aportar al desarrollo sostenible, y deben ser considerados en la implementación de la Agenda 2030.

'Nuestra filosofía es de respeto a la madre tierra, y el mundo tendría que soñar en una combinación de bienestar material, espiritual y físico, dirigida a conseguir paz y tranquilidad sin lujos ni llevar a la muerte de los recursos naturales', insistió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135788-cuestionan-en-onu-que-tipo-de-desarrollo-aspira-el-mundo>



Radio Habana Cuba